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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Jan Raab
• Silvan Weiss
• Simon Zapf
• Andreas Hierl
• Tobias Pfützner
• Ruben Mons
• Nadine Laube
• Betty Tessema
• Tim Kotschenreuther
• Marco Schering
• Carina Görnert

b). Stimmrechtsübertragungen
• Carina Görnert → Carina Görnert
• Jan Rieger → Ruben Mons
• Conrad Schröder → Christian Peppel

c). Gäste
• Lars Wickel
• Aldo Ruggiu

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:37 Uhr

Ort: Raum K2-119, Cauerstraße 11, 91058 Erlangen

Sitzungsleitung durch Christian Peppel.
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Protokoll durch Simon Zapf und Ruben Mons.

Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 15 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Entsendungen

C.1. BA W2: Montage elektrischer Energiespeicher am Lehrtstuhl FAPS

Für den Berufungsausschuss haben sich die folgenden Interessenten via Mail gemeldet: Rene
Zahn und Benedikt Wolesak (FSI-Wing).

Wollen wir Rene Zahn als stimmberechtigtes Mitglied und Benedikt Wolesak als stellvertre-
tendes Mitglied in den BA W2: Montage elektrischer Energiespeicher am Lehrtstuhl FAPS
entsenden?

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1

Im Rahmen der Ausschreibung der Professur wurde angemerkt, dass die Frist zur Rückmeldung
von studentischen Vertretern sehr kurzfristig war. Das Department Maschinenbau wird dies dem
Verantwortlichen, Herrn Kreis, nochmal erklären. Zudem möchte Herr Kreis die Sitzungstermine
der FSV im Vorraus wissen.

C.2. StuZuKo Maschinenbau

Auf Wunsch der FSI-Wing soll die bisher stellvertretende Giulia Angeli zum nächstmöglichen Ent-
sendungstermin zur regulären Studierendenvertreterin und Sebastian Gastner zum neuen Stell-
vertreter in der StuZuKo Maschinenbau werden.

Wollen wir Giulia Angeli als stimmberechtigt und Sebastian Gastner stellvertretend in die
StuZuKo MB entsenden?

Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0
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D. Finanzanliegen

D.1. Vorabinfo: BUFATA ET

Jan Rieger informiert die FSV vorab, dass die FSI-EEI 2 Teilnehmer zur BUFATA-ET nach Ulm ent-
senden wird. Die BUFATA findet vom 17. bis 21. Mai statt. Die FSI-EEI bittet die FSV eventuell an-
fallende Teilnehmergebüren zu übernehmen. Die Mail folgt, wenn nötig. Die Kosten werden sich
auf unter 60 € pro Person belaufen.
Nachdem die Kosten unter 350 € bleiben, wird das Anliegen ziemlich sicher genehmigt.

D.2. Vorabinfo: FATAMA (CBI/MB)

Christian Peppel informiert die FSV vorab, dass die FSI-CBI 5 Personen zur FATAMA (CBI/MB)
entsenden wird. Es wird diesbezüglich eine Finanzanfrage zur Kostenübernahme der Teilnahme-
gebühr kommen.
Solange auch diese Kosten unter 350 € bleiben, wird das Anliegen ziemlich sicher genehmigt.

D.3. Kostenübernahme von Stickern der FSI EEI

Die FSI EEI möchte für die kommende BUFATA ET Sticker bestellen und bittet die FSV die Kosten
dafür teils oder wenn möglich komplett zu übernehmen. Konkret handelt es eine Bestellung von
5000 Stickern der Größe von 5 Quadratzentimetern zu einem Anschaffungspreis von insgesamt
54,35 Euro.
Die FSV bittet um eine Aushändigung von ein paar Stickern an die FSV.

Wollen wir der FSI-EEI 54,35 € für ihre Stickerbestellung bereitstellen?
Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

E. Vergangene Umlaufverfahren

E.1. Neubesetzung KFL

Das Umlaufverfahren zur Neubesetzung der KFL wurde am 25.04.2023 morgens gestartet und
am 25.04.2023 abends ausgewertet.

Wollen wir Andreas Hierl als stimmberechtigtes Mitglied und Jan Rieger als stellvertreten-
des Mitglied in die KFLÖ entsenden?

Ergebnis:
Fürstimmen: 15 Nicht abgegebene Stimmen: 0
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F. Berichte aus Gremien

F.1. Studentischer Konvent

Es wurden neue Wahlkoodinatoren (Christian Peppel und Marco Schering) eingesetzt. Das Posi-
tionspapier zur Abschaffung der maximalen Anzahl an Prüfungsversuchen wurde angenommen.
Die Effektivität des Sprats in seiner jetzigen Form wurde diskutiert. Anschließend kam es zum
Rücktritt von Michael Ruppert als Sprati.

F.2. UniLust

Die UniLust hat am 17.4. getagt. Dabei wurden die folgenden Themen angesprochen:
• Abschaffung der maximalen Anzahl an Prüfungsversuchen: Es wird angenommen, dass
die Fakultäten die größten Vorbehalte dagegen haben. Die UniLust hat nichts dagegen.

• Deutsch für Ausländer: Die Kurse sind außerordentlich begehrt. Es sind momentan weder
Stellen noch Geld für neue Dozenten vorhanden, um den Bedarf zu decken.

• Siegelprüfung: Wenn ein Studiengang weniger als 50 Module hat, wird der Studiengang
komplett geprüft. Genaueres findet sich diesbezüglich im offiziellen Protokoll der UniLust

• Studiengangsdatenbank: Es soll eine Studiengangsdatenbank aufgesetzt werden, in der al-
le Daten bezüglich aller Studiengänge über ein Wordpress-Plugin eingesehen werden kön-
nen. So können die Informationen global aktuell gehalten werden. Die Stuve (insbesondere
das Ref-IT) wird diesbezüglich Zugänge erhalten.
Randnotiz aus der Sitzung der FSV: Der Lehrstuhl für Informatik 1, IT-Sicherheitsinfrastrukturen
entwickelt derzeit eine FAU-App, bei welcher die Studiengangsdatenbank eingebunden
wird.

• FAU-St-Umfrage: Die FAU-St-Umfrage vom letzten Jahr wurde vorgestellt. Die Tech war un-
terrepräsentiert.

– 40 % der Studis sind Erstakademiker/-innen, 16 % haben Migrationshintergrund, 3 %
mit zu betreuendem Kind. 14 % der Studis wurden mindestens einmal diskriminiert

– 76 % der Befragten haben sich stets während der Corona-Pandemie über Maßnahmen
etc. informiert gefühlt.

– 20 % haben große oder sehr große Studienprobleme (durch psychische Probleme,
fehlende Kontaktmögl., . . . )

• Grundsatzdebatte über Teilnehmerkreis an der FAU-ST-Umfrage: Es wurde sich die Frage
gestellt, welche Subgruppe der Studis vor allem an der FAU-St-Umfrage teilnimmt. Sind
dies eher Studis mit Schwierigkeiten im Studium oder haben diese keine Zeit für eine Um-
frage?
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F.3. Fakultätsrat der technischen Fakultät

Der FakRat hat seine nächste Sitzung am 03.05.2023. Der FakRat wird eine Präsenzsitzung ha-
ben.
Beim Vorgespräch wollten die FakRätInnen die Abschaffung der Prüfungsversuche ansprechen.
Dabei hieß es, dass wenn ein Beschluss von der Universitätsleitung kommt, dann muss, laut der
Fakultät, die Fakultät das zwingend umsetzen.

F.4. Sprecher*Innen Rat

Es wird auf die Kurzprotokolle des Sprats verwiesen.

F.5. UniRat und Senat

Der Bericht entfällt, da Senator Conrad Schröder nicht anwesend ist.

F.6. Sonstige Berichte

F.6.1. Kaffeekränzchen

Kaffee und Kuchen kamen sehr gut an. Teilweise wurden immer wieder die gleichen Themen
thematisiert: Buzzword-Studiengänge, etc.
Allgemein ist festzuhalten, dass die FSV nächstes Mal einen Raumantrag mit 6 Wochen Vorlauf
stellen muss. Die Frist verhindert kurzfristige Aktionen. Christian Peppel redet diesbezüglich
nochmal mit Frau Wiedorn vom Referat G5.
Die Abrechnung der Backzutraten läuft gesammelt über Christian Peppel.

G. Berichte der Arbeitskreise

G.1. AK Protokoll

Die nächsten 3 Protokolle gehen bald raus.

G.2. AK Inventar

Im AK nichts Neues.
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G.3. AK Wasserspender

Das CO2 muss vielleicht wieder gewechselt werden, da ein paar Personen unverrichteter Dinge
vom Wasserspender zurückgekehrt sind.
Es gab eine Anfrage von der FSV-ReWi. Sie bitten um Zugriff auf Dokumente hinsichtlich der da-
maligen Beantragung der Wasserspender. Die ReWi möchte sich auch einen Wasserspender
anschaffen. Die Wasserspender wurden vor 2014 angeschafft. Damals wurde mit der Fakultät
abgeklärt, dass man sie möchte. Anschließend wurde ein StuZuKo-Tech-Antrag gestellt. Das Stu-
dentenwerk übernimmt die ersten 40 Flaschen des CO2s. Alle weiteren Flaschen muss die FSV
tragen. Im Antrag sind die CO2-Flaschen und eine 1500 € Reperaturpauschale drin. Dieser An-
trag muss jedes Jahr neu beantragt werden. Sollte noch Geld dieses Jahr über sein, so wird ein
Grobwasserfilter eingebaut.

G.4. AK PR

Im AK nichts Neues.

G.5. AK IT

Im AK nichts Neues.

G.6. AK Rundmail

Es gingen 3 Rundmail raus. Dabei gab es bisher keine Probleme.

H. Themen

H.1. Google Kalender Zugänge

Beim letzten Arbeitstreffen der FSV-Tech wurde festgestellt, dass viele ehemalige FSVlerInnen
Zugriff auf den Google Kalender hatten. Kaum aktuelle Mitglieder der FSV haben auf den Kalen-
der Zugriff. Aufgrund von Terminlöschvorgängen durch die Ehemaligen wurde diesen der Zugriff
auf den Kalender entzogen. Von den anwesenden FSVlerInnen braucht keiner einen Zugriff auf
den FSV-Google-Kalender.

H.2. Getränkekasse

Christian Peppel hat zusammen mit dem FabLab eine Getränkekasse im FSV-Raum eingerichtet.
Valentin Olpp ist mit der momentanen Lösung nicht zufrieden. Die Getränkekasse soll zukünftig
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über Loscher laufen. Falls Valentin Olpp eine bessere Lösung mit Barcodes und Scannen möch-
te, so soll er diese umsetzen.

H.3. Kabelverlegung für Hörsaalkino

Hinsichtlich einer möglichen Kabelverlegung für das Hörsaalkino gab es eine Absprache mit
Herrn Gräwe. Es wird auf die Mail vom 24.03. verwiesen. Es soll ein Treffen stattfinden, bei wel-
chem die Wünsche bezüglich der Verkabelung diskutiert werden. Der AK-Hörsaalkino wird sich
diesbezüglich mit Herrn Gräwe zusammensetzen. Falls eine Unterschrift notwendig ist, so kann
diese Christian Peppel übernehmen.

H.4. Hochschulwahlen: Allgemeine Werbung

Die FSV-Tech stellt sich die Frage, durch welche Aktionen die Wahlquote an der TechFak erhöht
werden kann. Es werden die folgenden Ideen genannt:

• Kuchenaktion
• Nutzung der Listenplakate für einen kleinen allgemeinen Infoblock darauf
• Besser: Listenunabhängige Plakate der FSV mit Wahlinfo und einem zugehörigen QR-Code
• Sticker
• Bespielen der Werbebildschirme der Bibliothek
• Durchsagen im MHB-Gebäude zum Wahlaufruf
• 150-200 € je Liste für Wahlwerbung.

Das Thema wird auf dem Arbeitswochenende der FSV-Tech genauer ausgearbeitet.

H.5. Zwischenevaluierung: W1 Alessandro Del Vecchio

In der Mail vom 21.04.2023 wurde die FSV um eine studentische Stellungnahme zum Professor
Alessandro Del Vecchio gebeten. Die Stellungsnahme soll bis zum 31.05. fertig sein, um im Fak-
Rat besprochen zu werden. Von der Universität wird ein Link zu einer FAUBox bereitgestellt, auf
welcher Informationen zum Professor abgelegt sind.
Conrad Schröder kümmert sich um die Verfassung der Zwischenevaluierung. Die FAUBox wurde
bereits für ihn freigegeben.
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H.6. Werbung für Veranstaltungen und AKs

H.6.1. FSI-Vernetzungstreffen

Das FSI-Vernetzungstreffen findet am 11.05.2023 ab 18.00 Uhr als Bier-Bachelor statt. Bei Inter-
esse, bitte, in den Terminklick eintragen.
Die Resonanz unter den FSIen ist bisher sehr groß. Der Terminklick und das Event sprechen sich
herum. FSVlerInnen werden gebeten, im FSV-Shirt zu kommen.

H.6.2. Stuve-Newsletter Team

Falls jemand Interesse hat, beim Stuve-Newsletter mitzuwirken (Korrekturlesen oder Schreiben),
so wird darum gebeten, der Telegramgruppe beizutreten: https://t.me/+tDjCXNQRwDczOTZi.
Dies ist ein Versuch, das Ref-PR zu reaktivieren. Am 04.05 um 12:30 Uhr findet ein Treffen per
Zoom statt.

H.7. Empfang im FSV Zimmer

Das RRZE würde gerne am 03.05.2023 zwischen 10:00 Uhr und 10:30 Uhr vorbeikommen, um
einen Repeater zu installieren. Nadine Laube ist zum gewünschten Zeitpunkt da und sendet eine
Mail an das RRZE, mit deren Hilfe das RRZE auch den FSV-Raum finden kann.

H.8. FSV Wochenende (05.05 - 07.05)

Aktuell nehmen am FSV-Arbeitswochenende die folgenden Personen teil: Simon Zapf, Tobias
Pfützner (Samstag nachkommend), Christian Peppel, Carina Braun, Andreas Hierl (Freitag), Cari-
na Görnert, Silvan Weiss (ÖPNV), Marco Schering, Jan Raab, Lars Wickel
Die folgenden Personen sind als Fahrer eingeplant: Christian Peppel, Jan Raab und Simon Zapf
Alle treffen sich am Freitag um 16:30 Uhr zur Abfahrt am Sprat-Gebäude (Turnstraße 7). Chris-
tian Peppel versucht per Fahrkosten das Benzingeld zu beantragen. Falls dies nicht klappt, so
kann die FSV das Benzin über ihr Budget abrechnen. Es wird darum gebeten, das Auto vorher
und nachher vollzutanken.

I. Nächste Sitzung

Termine sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
Sitzungen finden im zweiwöchigen Rhythmus am Dienstag statt. Der nächste Sitzungstermin ist
Dienstag 16.05. ab 18:30 Uhr.

20:48 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.
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